

# 船穂中タイムズ

令和元年6月7日発行

校長室だより No. 47

## 地域の清掃活動

### クリーンアップ大作戦

5月31日（金）中間考査終了後の5、6校時に、全校生徒による「クリーンアップ大作戦」を実施しました。この活動は、自分たちが暮らしている地域を清掃することで、地域への愛着や奉仕の心を育むため毎年実施されています。生徒たちは体操服に着替え、学年ごとに分かれてゴミ集めや草抜き、溝掃除を行いました。僅か1時間ほどで、多量のゴミや泥等が集められ、生徒一人一人が力を合わせたときのパワーの大きさに驚かされました。地域のために力を尽くした生徒たちを誇らしく思います。

学年	清掃場所
1年	大舟尾公園・船穂神社
2年	校舎・学校周辺の溝そうじ
3年	高梁川河川敷



[2年生]

ありがとう!

[3年生]



[1年生]



## 生徒総会！

6月6日（木）に、令和元年度生徒総会が開催されました。生徒専門委員会や部活動において、平成30年度の活動報告と決算報告、そして、令和元年度の活動計画と予算の提案がなされ、いずれも承認されました。さらに、今年度も平成8年の生徒総会で決議された「いじめゼロ宣言」の内容を生徒全員で確認し、今後の学校生活に活かすことになりました。

生徒会活動を自主的に考え、実践していくことで、生徒たちは学校生活をより明るく豊かなものにしていくことでしょう。大きなエールを送ります！

### いじめゼロ宣言

私たち一人ひとり、それぞれ素晴らしいよさをもっています。これをお互いに学び合ったり、認め合ったりすることが大切です。そして、仲間と共に学んだり、協力しながら活動する中で、仲間のすばらしさや喜びを知ることができれば、楽しく充実した学校生活を送れるのではないのでしょうか。

しかし、学校内にいじめがあると、私たち一人ひとりに当然認められている権利が侵害され、健全な学校生活を送れなくなります。

- そこで私たちは、一人ひとりの人権が尊重され、いじめがなくみんなが明るく楽しい学校生活を送れるようにするために、次のことを宣言します。
- 1 人の心やからだを傷つけるいじめは、どんなことがあってもしません。
  - 2 いじめがもしあったら、みんなの問題として解決します。
  - 3 人のよいところをすすんで見つけ、認めます。
  - 4 相手の気持ちを考え、思いやりのある言動をします。
  - 5 いじめに気づいたら、すぐに注意し、二度と起こらないようにします。
  - 6 いじめられたら、勇気を出して相談します。
  - 7 相談されたら、親身になって考えます。
  - 8 注意されたら、素直に聞いてすぐ直すように努力します。
  - 9 個人の違いを認め、決して、偏見をもちません。

[平成8年11月28日 船穂中学校生徒会]